

Kast condiciona avances de FES y sala cuna y pondrá frenos a los SLEP para analizarlos

TRASPASO. Presidente electo se reunión ayer con Gabriel Boric en La Moneda.

Matías Gatica Lindsay

Tras sostener ayer una segunda reunión con el Presidente Gabriel Boric, el mandatario electo José Antonio Kast puso en duda el apoyo a los proyectos de sala cuna universal y de financiamiento para la Educación Superior (FES) hasta que se garantice que tendrán "los recursos suficientes". También detendrá el traspaso de la educación municipal a los nuevos SLEP (Servicios Locales de Educación Pública).

Luego de una reunión de cerca de una hora y media en el Palacio de La Moneda, Kast se refirió a la idea del Gobierno de llegar a un acuerdo para aprobar ambos proyectos antes del 11 de marzo. "Nuestra mirada es que para hacer las cosas bien mu-



PRESIDENTE ELECTO LLEGÓ TEMPRANO AYER A LA MONEDA.

chas veces es necesario hacer una pausa, porque habrá cambios importantes en el Parlamento y, por supuesto, un cam-

bio significativo en la administración del gobierno", recordó.

En ese sentido contó que

"hemos concordado que nues-
tros equipos económicos pue-
dan tener una conversación, ya
que hay proyectos de ley en
curso, y para nosotros el tema

de las normas fiscales, el estado de las arcas fiscales, es muy relevante, porque para poder avanzar en los distintos proyectos que hoy día para el Gobierno (saliente) son relevantes. En el tema del FES, el tema de sala cuna, tenemos que estar seguros de que tenemos los recursos suficientes, porque eso también va de la mano de lo que es el reajuste".

"Es cierto que ha habido algunos repuntes en los ingresos por el aumento del valor del cobre, pero para ser responsables hay que ver que estas políticas sean permanentes en el tiempo y así no crear falsas expectativas", agregó al respecto Kast.

En cuanto al avance de la implementación de los SLEP, Kast indicó que "nuestra propuesta en general es detenerse,

analizar, ver bien los resultados y no avanzar mientras no tengamos claridad de que el resultado en los distintos SLEP sea positivo".

También aseguró que Boric "está muy preocupado de lo que ocurre" en Atacama.

Sobre el anuncio de su gabinete, que está fijado para el 20 de enero, el Presidente electo dijo que "lo principal es generar este diálogo a partir del día 20 entre los distintos ministerios para que la transición sea lo mejor posible".

El Presidente Gabriel Boric dijo tras la cita que su reunión con Kast fue un "encuentro que expresa parte de la esencia de la democracia (...), la capacidad de dialogar entre distintos, poniendo siempre el bien superior de Chile por delante".
CG

Kaiser critica 'condiciones' de Kast al PNL

● El presidente del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, ahondó ayer en los motivos que los llevaron a rechazar la propuesta para que el partido se sume al gobierno del Presidente electo José Antonio Kast. Luego de la decisión tomada el miércoles, Kaiser dijo ayer que las conversaciones no condujeron al éxito, entre otras cosas, porque "el diseño del propio futuro gobierno no considera una posición relevante para los partidos políticos (...). Por tanto, a nosotros se nos hacía muy difícil entrar en las condiciones que se nos ofrecían", que según Emol era sólo ingresar al Ministerio de Minería.